

Fecha: 20-11-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Noticia general

Título: Participantes realizaron un positivo balance de "Encuentro Emerge Chile" en Valdivia

Pág.: 3 Cm2: 230,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida

Participantes realizaron un positivo balance de "Encuentro Emerge Chile" en Valdivia

ENCUENTRO. Los asistentes destacaron la iniciativa por su dinámica de diálogo y reflexión sobre el futuro de la región.

rganizadores y participantes del "Encuentro Emerge Chile desde Valdivia", desarrollado en la capital de Los Ríos, expresaron su satisfacción por el resultado de la jornada cuyo objetivo fue fortalecer el ecosistema de emprendimiento e innovación de la región.

El evento, organizado en conjunto por Emerge Chile y la Universidad San Sebastián, con el respaldo de Fomento Los Ríos (Corfo), a través del programa Viraliza, estuvo orientado a fortalecer la innovación y el emprendimiento, por lo que ofreció a los asistentes herramientas prácticas para aplicar en sus proyectos. Cabe destacar que, previamente, la cita solo se había desarrollado en Santiago, y esta fue la primera vez que se realizó en regiones, aspecto que fue destacado por los participantes.

Tatiana Camps, fundadora de Emerge Chile, expresó su satisfacción por el resultado del encuentro en Valdivia, que se realizó en el Salón Multiuso Phoenix de la Universidad San Sebastián. "La sensación de poder reconstituir el tejido social, de poder generar eso que teníamos de ser comunidad en esta nueva manera de vivir que tenemos. Creo que también el ver que desde las diferencias podemos converger y que podemos empezar por pequeños pasos para resolver los grandes desafíos que distintas miradas logran llegar a una convergencia y hacerlo desde la empatía, desde la colaboración, desde la esperanza de la regeneración", dijo.



LA JORNADA CONTÓ CON EL APOYO DE FOMENTO LOS RÍOS Y VIRALIZA.

Camps destacó las charlas magistrales de expertos internacionales que aportaron su visión en comunicación, liderazgo y desarrollo organizacional. Entre estos, destacaron Rebecca Buell (creadora de UN SDG Leadership Labs, programa de apoyo de desarrollo de capacidades y liderazgo colectivo); Dayani Centeno (consultora en comunicación estratégica y relaciones públicas para organizaciones sin fines de lucro y de justicia social en Puerto Rico); y Juan Pablo Sánchez-King (ingeniero en sistemas y procesos productivos, MBA en Mercadotecnia, Magister en Biología-Cultural).

Luis Palma, académico de Vinculación con el Medio (VcM) de la Facultad de Economía y Gobierno de la Universidad San Sebastián, sede Valdivia, señaló que "desde el punto de vista de la vinculación con el medio, la innovación, la sostenibilidad y desde la carrera de ingeniería comercial, para nosotros lo más grande, lo más fructifero de esta actividad es que acá hay un recurso final y el recurso final es que la sociedad en su

conjunto, con esta mirada holística desde la región".

Con todo, Palma destacó que, gracias a la dinámica de Emerge Chile y el equipo de apoyo local de la USS, "podemos saber qué es lo que realmente necesita la región de los Ríos para poder lograr sus objetivos futuros.

León Gatica, psicólogo y monitor de Emerge Chile, destacó el entusiasmo y compromiso de la gente. "Es una metodología que hay que estar encima y hay que estar concentrados y lo lograron hacer y con entusiasmo. Muchas mesas además se habían comprometido a seguir mirando, haciéndole seguimiento a lo que habían acordado", detalló.

Por su parte, Viviana Galdames, también del equipo nacional de Emerge Chile, resaltó que tras la jornada quedaron como dos o tres prototipos muy concretos. "Siento que estas mismas personas después van a poder replicar e ir a sus propios círculos y entonces ahí ya se va transmitiendo la idea y con posibilidad de que se sostenga en el tiempo", comentó.